



## LETTRE OUVERTE AUX DÉPUTÉS NOUVELLEMENT ÉLUS

Chers élus,

Nous venons de vivre une séquence électorale traumatisante pour tous les citoyens que nous sommes, provoquée par un pouvoir centralisateur.

Le Front Démocratique appelé de nos vœux entre les deux tours a permis d'écarter, provisoirement, la menace d'un gouvernement d'extrême droite et probablement l'explosion de la société qui en aurait découlé.

Pour autant, nous ne devons pas nous voiler la face quant aux raisons qui ont conduit des millions d'électeurs à voter pour un parti fondamentalement anti-démocratique. Ces raisons sont l'absence de discours clair de certains partis, sur les inégalités, sur la sécurité, sur l'immigration et sur le pouvoir d'achat. C'est surtout l'absence de dialogue et de concertation des ex-majorités présidentielles, mais aussi des élus nationaux en général, sur les questions qui préoccupent les français.

Les pouvoirs exécutif et législatif de ce pays sont souvent perçus comme coupés du terrain, à l'écart du réel vécu par la population, ceci du fait de l'origine sociale des élus, mais aussi du fait d'un manque de connaissances et de compétences dans les domaines sur lesquels ils doivent légiférer ou décider.

À Lieñ, nous militons pour la démocratie et pour la possibilité de décider au niveau local.

À ce titre, nous vous conjurons d'organiser localement, des Assemblées Citoyennes régulières autour de thèmes choisis, ou par professions ou par tissus associatifs, afin de donner à chacun l'occasion d'échanger et de débattre avec vous.

Ainsi, nous pensons que les inquiétudes et les attentes remontées du terrain, ainsi que les propositions faites par les citoyens pour fabriquer les lois et dessiner les orientations du futur, permettront de canaliser de façon constructive la colère et l'incompréhension d'une partie de la population. Potentiellement, ce retour à la concertation pourra contribuer à réduire la concentration des richesses et sera un pas vers l'indispensable meilleure répartition financière, et décisionnelle que les citoyens attendent.

Nous préconisons également de faire de ces Assemblées Citoyennes, des lieux d'éducation aux institutions, à la politique, au vivre ensemble, afin de mieux comprendre les enjeux de la société, de la mondialisation et de l'économie.

Enfin, nous affirmons, que l'accès à la compréhension des grands enjeux éviteront les votes de défiances en faveur de l'extrême droite. Commençons par changer nos modes de fonctionnement institutionnels pour plus d'équité et d'égalité.

Vous détenez un pouvoir de représentation, donnez-nous un pouvoir de décision !

Renseignements sur <http://www.lien-association.bzh> - Guy MORDRET – 06 72 00 21 57